



Certamen de Literatura María Teresa Sánchez 2018 se declara desierto

El Banco Central de Nicaragua (BCN) hace del conocimiento público que el jurado calificador del "Certamen de Literatura María Teresa Sánchez 2018", resolvió declarar desierto este concurso convocado por la institución en agosto del año pasado, en el género de poesía. La decisión se basó en que ninguno de los poemarios presentados cumplió con los parámetros de calidad establecidos para el otorgamiento de los premios.

El concurso, que lleva el nombre de la destacada escritora nicaragüense María Teresa Sánchez (1918-1992), se ha convocado anualmente desde 2010 en distintos géneros literarios y siempre se ha caracterizado por reconocer a artistas cuyas obras se corresponden con altos estándares de calidad literaria.

EL BCN continuará promoviendo el arte y la cultura a través de concursos, publicaciones, exposiciones y otras actividades.

Managua, 15 de Marzo 2019